

LANGKAH NYATA DALAM PENGADAAN FASILITAS PENGELOLAAN LIMBAH DAN SAMPAH

Medan (29/09) PT Adhi Karya (Persero) Tbk. – ADHI melakukan seremoni dari kegiatan groundbreaking Kawasan Industri sebagai fasilitas pengelolaan limbah dan sampah di Medan, Sumatera Utara. Kegiatan diadakan di Kantor Kawasan milik PT Kawasan Industri Medan (Persero) – KIM. Kegiatan ini dihadiri oleh Gubernur Provinsi Sumatera Utara Edy Rahmayadi, Plt Walikota Medan Arief S. Trinugroho, Bupati Kabupaten Deli Serdang Ashari Tambunan, Komisaris Utama ADHI Dody Usodo Hargo, Komisaris Utama PT Kawasan Industri Medan Muhyar Tambuse, Komisaris PT Kawasan Industri Medan R.E. Nainggolan, Plt Direktur Utama PT Kawasan Industri Medan Adler Manarissan Siahaan

Groundbreaking ini merupakan langkah awal ADHI dalam mengembangkan bisnis di bidang Pengelolaan Limbah dan Sampah, sekaligus tindakan lanjutan setelah ditandatanganinya Nota Kesepahaman antara ADHI dan KIM pada bulan Agustus lalu. Dalam melaksanakan rencana besar ini, ADHI sebagai penyedia jasa pengelolaan limbah dan sampah akan membangun fasilitas pengelolaan limbah dan sampah terpadu yang berlokasi di dalam Kawasan Industri Medan. Untuk itu, selain bekerja sama dengan KIM, ADHI juga terbuka untuk bekerja sama dengan mitra-mitra industri dari provinsi-provinsi lain di Sumatera Bagian Utara dalam mengelola limbah dan sampahnya di fasilitas milik ADHI.

Sesuai dengan tagline *Beyond Construction*, ADHI akan terus bergerak maju melebarkan sayap untuk pertumbuhan bisnis berkelanjutan. Pembangunan FPLS di Sumatera Utara merupakan salah satu langkah ADHI dalam menjalankan Visi ADHI, yaitu Menjadi Korporasi Inovatif dan Berbudaya Unggul untuk Pertumbuhan Berkelanjutan. Tidak hanya sekedar menjalankan bisnis pengelolaan limbah dan sampah, inovasi juga akan terus dikembangkan sehingga memberikan manfaat yang terbaik bagi masyarakat dan keberlanjutan lingkungan hidup.

Lokasi FPLS ADHI akan berada di lokasi strategis yaitu di Kawasan Industri Medan yang dekat dengan akses Jalan Tol serta Pelabuhan. Fasilitas ini nantinya direncanakan memiliki tujuh unit pengolahan terpadu, berupa *Incinerator*, IPAL B3, Jasa Transporter, Tempat Pengumpulan dan Pemanfaatan Limbah B3, Laboratorium Lingkungan, *Spent Bleaching Earth Extraction*, hingga Distilasi Minyak Pelumas Bekas. Dalam FPLS ADHI nanti, konsep pengolahan yang akan kami miliki antara lain:

1. *INTERNET OF THINGS (IOT)* : kemudahan akses untuk mendapatkan informasi mengenai pengelolaan limbah dan sampah
2. *INTERGRADED SYSTEM* : semua unit pengelolaan terintegrasi dalam satu sistem, sehingga akan memberikan kemudahan dan nilai tambah bagi seluruh stakeholder

LANGKAH NYATA DALAM PENGADAAN FASILITAS PENGELOLAAN LIMBAH DAN SAMPAH

Saat ini, ADHI tengah mengerjakan pembangunan Fasilitas Pengelolaan Limbah dan Sampah di Kawasan Industri Medan. Fasilitas ini direncanakan memiliki unit pengolahan terpadu, berupa Incinerator, IPAL B3, Tempat Pengumpulan dan Pemanfaatan Limbah B3, *Spent Bleaching Earth Extraction*, Distilasi Minyak Pelumas Bekas, hingga Laboratorium Lingkungan. Selain mengelola limbah dan sampah di Kawasan Industri Medan, nantinya fasilitas ini juga akan digunakan untuk mengelola limbah dan sampah industri di wilayah lain, seperti Provinsi Aceh, Sumatera Utara, Sumatera Barat, Riau, Kepulauan Riau, dan lain-lain. Fasilitas ini akan beroperasi secara bertahap mulai akhir tahun 2020.

Besar harapan, pengelolaan kawasan ini menjadikannya sebagai pelopor *ECO Industrial State* yang berwawasan lingkungan dengan sistem yang terintegrasi, serta menjadi percontohan untuk kawasan industri lainnya di Indonesia dan dapat memberikan manfaat yang terbaik bagi masyarakat khususnya di lingkungan Sumatera Utara.

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:
For further information please contact:

Parwanto Noegroho

Corporate Secretary

PT Adhi Karya (Persero) Tbk.

Jl. Raya Pasar Minggu Km.18, Jakarta 12510.


P. +62 21 797 5312


F. +62 21 797 5311


M. +62 811 8451 604

E. noegroho@adhi.co.id

W. www.adhi.co.id

 @adhikaryaID

 @adhikaryaID

 adhikaryaID

Disclaimer:

Important Notice

- Dokumen ini dipersiapkan hanya untuk pihak yang hadir dengan tujuan diskusi. Dokumen ini beserta isinya hanya boleh direproduksi, diungkapkan atau digunakan dengan persetujuan tertulis PT Adhi Karya (Persero) Tbk.
- Dokumen ini dapat berisi pernyataan yang memproyeksikan harapan dan ekspektasi masa depan, yang mewakili keadaan Perusahaan saat ini dengan kemungkinan kejadian di masa yang akan datang dan perencanaan keuangan. Proyeksi tersebut dibuat berdasarkan asumsi dan data yang tersedia pada saat data ini dibuat, yang mengandung risiko dan dapat berubah sewaktu-waktu.
- PT Adhi Karya (Persero) Tbk. atau pihak terkait lainnya terbebas dari tanggung jawab atau kerugian yang muncul akibat penggunaan dokumen ini maupun isinya atau yang terhubung dengannya.

Disclaimer:

Important Notice

- *This document was prepared only for the party with the purpose of discussion. This document and its contents June only be reproduced, disclosed or used with the express written consent of PT Adhi Karya (Persero) Tbk.*
- *This document June contain statements that projected hopes and expectations in the future, which represents the Company's current circumstances with possible events in the future and financial planning. The projections are based on assumptions and available data at the time this data is created, containing risks and are subject to change at any time.*
- *PT Adhi Karya (Persero) Tbk. or connected parties will not be liable in any way for any consequences (including but not limited to any direct, indirect, or consequential losses) arising from or relating to any reliance on or use of the content of this document.*